
Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Звериноголовская 

средняя общеобразовательная школа» 

ПРОТОКОЛ № 1 

Заседания школьного совета по вопросам регламентации доступа к 

информации в сети Интернет 

17 ноября 2014 года  

Присутствовали : Аргинбаева Т.Б, Козлов А.Л, Портянко О.П, Амурзакова Л.Н, 

Смирнова Н В,  Абалян А 

Повестка дня  

1.  Оценка эффективность использования централизованной системы контентной 

фильтрации доступа к сети Интернет в ОУ (Козлов А Л). 

2. Анализ выполнение решений предыдущего заседания школьного совета по вопросам 

регламентации доступа к информации в сети Интернет (Портянко О П)   

По первому вопросу  

Слушали: 

Козлова А Л – по промежуточным итогам работы централизованной системы контентной 

фильтрации доступа к сети Интернет в МКОУ «Звериноголовская СОШ» можно сдать 

вывод, что система работает. Проверка прокуратуры также нарушений не выявила.  

В обсуждении приняли участие:  

Т.Б.Аргинбаева – были проблемы  в том, что система контентной фильтрации 

блокировала и личный сайт школы, но совместно с Ростелеком  они быстро решались.  

 РЕШИЛИ:  

1. Признать удовлетворительной работу программного обеспечения централизованной 

системы контентной фильтрации в МКОУ «Звериноголовская СОШ». 

2. Рекомендовать учителям, работающих  на компьютерах, если будут какие-то проблемы 

с  контент-фильтрацией, незамедлительно обращаться к Козлову А.Л.  

3. Обязать учителей  своевременно оповещать администрацию школы о некорректной 

работе программного обеспечения контентной фильтрации (согласно письма Главного 

управления образования Курганской области от 7 февраля 2012 года № 519/5).  

По второму вопросу  

Слушали:  

Портянко О П – об исполнении решения Совета от 15 января 2014 года. Общешкольное 

собрание по теме:  «Как защитить ребенка от негативного контента в Интернете» 

проведено 28 февраля 2014 года протокол №3. 

В обсуждении приняли участие:  
 Амурзакова Л Н – такие собрания нужны, полезно почаще напоминать родителям о не 

безопасности в сети Интернет. Провести классные часы в теч. учебного года по данному 

направлению. 

 

РЕШИЛИ:  



1. Довести до классных руководителей, необходимость проведения классных часов по 

данной теме. (Портянко О П). 

Протокол вела: 

Амурзакова Л.Н - представитель  

родительского комитета 

 


